



Con operativo médico buscan disminuir lista de espera

37 personas se realizaron cirugía de varices en el Hospital de Castro durante este fin de semana.



A dos pabellones el equipo médico realizó las intervenciones quirúrgicas ambulatorias beneficiando a 37 personas de la provincia de Chiloé que se encontraban esperando cirugía de varices.

Al respecto, el jefe de Cirugía del Hospital de Castro, Dr. Óscar Álvarez señaló: **“Conformamos dos equipos y simultáneamente operamos en los dos pabellones electivos del hospital, logrando en un lapso de**

casi 36 horas, resolver un total de 37 pacientes que estaban en lista de espera de varices”.

El operativo fue liderado por el jefe de la Unidad de Cirugía Vascular de la Universidad de Chile, el cirujano vascular, Dr. Alejandro Campos, quien, junto al jefe de cirugía del Hospital de Castro, Dr. Óscar Álvarez, el personal del Hospital de Castro y del Servicio de Salud Chiloé, culminaron de manera exitosa las atenciones.

El operativo, según lo informó el subdirector de Gestión Asistencial del Servicio de Salud Chiloé, Dr. Marcelo Cristi, se inició el día viernes con las

reevaluaciones por el especialista a 40 personas, instancia en que se realizaron las ecografías Doppler previas a las intervenciones: **“El operativo fue todo un éxito, por lo que agradecemos el trabajo de todo el personal clínico, administrativo, técnico y auxiliares del Hospital de Castro en conjunto con el equipo técnico y referente del Servicio Salud Chiloé quienes trabajaron con Capredena.”**

Blanca Altamirano, beneficiaria, no dudó en agradecer las atenciones: **“Yo afortunadamente estuve desde febrero esperando, y no quise perder esta oportunidad. Me operaron como a las 11 y no he sentido dolor, las chiquillas son súper amorosas, la atención fabulosa. Me dolían mucho las piernas, en realidad, se me hinchaban así que estoy muy contenta, ahora a cuidarme para recuperarme y comenzar mis labores diarias”.**

Feliz con la intervención quedó Luis Aguilar Álvarez, quien señaló. **“Llevo muchos años en lista de espera. A mí me llamaron y me operaron en Ancud hace 4 ó 5 años. Me operaron de una pierna que tenía varices internas y después a los dos años me volvió a salir como externas. Las varices internas molestan porque, aunque no sean visibles, son molestas. Quiero agradecer a las personas, a los médicos, los cirujanos y darle gracias porque vamos a tener una vida normal”.**

El cirujano vascular, Dr. Alejandro Campos explicó que: **“Muchos pacientes esperan años para**

operarse. Tienen aumento de volumen que se ve muy feo desde el punto de vista estético y varios tienen muchas molestias como pesadez, cansancio, lo que les dificulta su vida laboral. Con esta intervención se les soluciona el problema y por supuesto los pacientes pueden tener un mejor desempeño laboral y también en su vida diaria por lo tanto la calidad de vida les mejora radicalmente”.

La safenectomía, es una enfermedad extremadamente frecuente que engrosa la lista de espera, y que se puede resolver con una cirugía ambulatoria cuyo procedimiento es mínimamente invasivo, donde el paciente se opera y después de tres o cuatro horas se va de alta a su casa.

Las úlceras varicosas impactan mucho, sobre todo en los Cesfam, donde llegan pacientes a curaciones día por medio, complicándoles la calidad de vida. Con estas intervenciones, se evita la molestia, la pesadez y el cansancio y todas estas complicaciones de sangramiento, de trombosis de úlceras que pueden ocurrir.

En la ocasión, el Dr. Óscar Álvarez, agregó que, durante el operativo, el Dr. Alejandro Campos además realizó un procedimiento endovascular, el tercero que se hace en el hospital de Castro, de un aneurisma a la aorta abdominal infrarrenal con prótesis que resultó de manera exitosa, con el paciente en recuperación para ser dado de alta.